

• Conférence du 13 novembre 2021 dans le cadre de la journée de découverte, de rencontres, de conférences et d'échanges avec des archéologues, autour des recherches menées en Dordogne et en Nouvelle-Aquitaine, organisée par le service départemental de l'archéologie de la Dordogne, le pôle d'interprétation de la Préhistoire et le service régional de l'archéologie de la DRAC Nouvelle-Aquitaine.

**16310-17115 : Maré-Mentel - Etude et valorisation des ouvrages fortifiés de la seconde guerre mondiale sur le bassin d'Arcachon »**  
Le Groupe de recherches archéologiques sur le mur de Méritzac a pour mission principale d'améliorer la connaissance sur les fortifications du Mur de Méritzac et notamment sur les 140 km du secteur défensif situé autour du bassin Arcachon. L'association s'intéresse à l'aspect historique, à l'archéologie, aux problématiques de gestion et de valorisation de ce patrimoine.  
Maré-Mentel est président et coordinateur du GRAMASA (Groupe de recherches archéologiques sur le mur de Méritzac secteur Arcachon). Il est notamment responsable scientifique d'opérations archéologiques sous-marines pour le DRACM (Département des recherches archéologiques subaquatiques et sous-marines).

